



2022年度 11月号
生麦保育園

秋から冬へとパトンタッチをするこの時季、1日の気温差が大きくなってきましたね。子どもたち一人一人の体調を見ながら、戸外遊びや散歩などを取り入れて、秋の自然を楽しみたいと思います。体調に気をつけて、元気に冬を迎えましょう！



ハロウィン制作

10月にちなんで、ハロウィンのかぼちゃのお化けを作りました。ハロウィンの絵本を読むと、興味津々に「まじょだあ〜！」「かぼちゃ！」と怖がったり、喜んだりと様々な表情で見入っていました。かぼちゃ作りでは、ビニール袋の口を開ける所から「どうやってやるの〜？」と助けを求める姿も見られました。花紙を丸める作業は楽しんで、形や大きさも様々に出来上がりました。目や鼻や口も付けると一人一人、個性豊かな表情をしたかぼちゃお化けが完成しました。

🚒 消防車がきたよ 🚒

保育園に消防車が来ました。いつも絵本や紙芝居などで見る消防車よりも小さかったのですが、働く車が大好きなりす組の子ども達は、「しょうぼうしゃだあ！」「しょうぼうしゃがいるね」など声を出して大喜びでした。ミニ消防車と一緒に写真も撮れて、大満足な子ども達でした。テラスからも、幼児が消防服を着ている姿など興味津々に見ていました。

秋の散歩

天候不良が続いた10月でしたが、秋晴れの日には散歩に行き、どんぐり拾いや猫じゃらしや虫探しなど、秋の自然に触れながら、散歩を楽しんでいました。自ら気付いたことや発見を保育者や友だちに伝えている姿も多く見られるようになり、成長を感じています。手繋ぎでの歩行も上手になってきたので、目的地の距離を伸ばしていきたいと思います。

クラスの様子



朝夕の気温差などから、鼻水が出ている様子の子も見られますが、元気よく過ごしています。お部屋の玩具にぬいぐるみやエプロンやバンダナなどが増えたことで、「おんぶする！」「だっこにする」とエプロンやバンダナを持ってきて、「つけて！」と赤ちゃんの人形やぬいぐるみのお世話をするお母さんになりきっている姿が、とても微笑ましいです。友だち同士で「〇〇ちゃんはおねえさんね」など役を決めながら会話ややり取りを楽しみ、ごっこ遊びをしているりす組です。今後の展開も注目していきたいです。



おしらせ

- ・外遊びや食事の後に着替えをするので、服のご用意と、体温調節のしやすい服装での登園をお願いします。
- ・朝夕の気温差や乾燥などから、体調を崩しやすい季節になりますので、体調管理に十分注意して過ごしましょう。

